



Wegbeschreibung

Ausgangspunkt ist die Basilika in Niederaltaich. Von dort dem Donau-Ilz-Radweg folgen. Über Hengersberg, vorbei an Schwanenkirchen und Iggenbach bis Schöllnach radeln. Am Ortsanfang beim Radschild „Ranfels 9,4 km“ links abfahren. Über den Marktplatz bergauf Richtung Friedhof/Recyclinghof und dort rechts auf die Straße nach Ranfels abbiegen. Auf dieser Straße ca. 7 km bis in die Ortsmitte von Ranfels bleiben, wo sich die Burg mit Pfarrkirche befindet.

Auf der Strecke ungefähr zwei Kilometer zurück bis beim Gasthaus *Zur Schnell'n*, wo links die Straße nach Perling weggeht. An der Straßenkreuzung genau vor Perling scharf rechts abbiegen. Nach ca. 1,7 km zweigt links eine Straße nach Irrach ab (Vorsicht: kleines Schild). Über Irrach geht es bis Gunzing. Dort links Richtung Außernzell fahren. In Außernzell angekommen, links und gleich wieder rechts radeln. Vorbei an der Kirche den Ort verlassen (Fahrradweg Richtung Schöllenstein). Über Allharting und Heiselleiten geht es bis Kopsberg. Dort links auf den Ohetalradweg einbiegen. Am Ortsanfang von Hofkirchen links auf der Hauptstraße nach Hilgartsberg radeln, wo es links bergauf zur Burgruine geht. Ab hier auf dem Donauradweg stromaufwärts bis Winzer fahren. Die Burgruine dort ist ausgeschildert. Der Donauradweg führt zurück bis nach Niederaltaich.

Eckpunkte: Gesamtstrecke: ca. 67 km / Höhenmeter: ca. 800 m / Dauer: 4,5 Stunden

www.donauwald-weltweit.de